



Camina con madres necesitadas celebra su 5º aniversario”
Obispo Daniel E. Thomas
Presidente del Comité de Actividades Pro-Vida de la USCCB

12 de marzo de 2025

Este año, el 25 de marzo, la solemnidad de la Anunciación del Señor, se celebra el trigésimo aniversario de la encíclica pro vida de san Juan Pablo II, *Evangelium vitae* (*El Evangelio de la Vida*), y el quinto aniversario de *Camina con madres necesitadas*, inspirado en esta histórica encíclica.

Desde el lanzamiento de *Camina con madres necesitadas*, los católicos de diócesis y parroquias de todo el país han puesto en práctica el *Evangelio de la Vida*, unidos en una misión compartida para brindar apoyo amoroso y acompañamiento personal a las embarazadas y madres que crían hijos necesitadas. Voluntarios heroicos han dado un paso al frente para convertir nuestras parroquias en lugares donde una madre pueda acceder a recursos y asistencia significativos y, sobre todo, saber que ella y su bebé no están solos.

La Anunciación nos recuerda que nuestro Señor Jesús vino a la tierra como un niño vulnerable en el vientre de la Santísima Virgen María. Nuestra fe católica nos llama a valorar a cada madre y a cada hijo en nombre de Cristo. Nuestra fe nos impulsa a ser activos, haciendo nuestras las necesidades de los demás. Cada parroquia tiene algo único con lo que Dios las llama a contribuir a los esfuerzos de la Iglesia para transformar nuestra sociedad en una cultura de la vida y una civilización del amor.

Les ruego que se unan a mí en oración para que *Camina con madres necesitadas* siga arraigándose en la esencia misma de cada parroquia y de cada diócesis como una expresión natural del llamado de Jesús a servir a los más vulnerables. Que cada madre sepa que puede acudir a su parroquia católica local en busca de ayuda en momentos de necesidad.

Visiten walkingwithmoms.com para descubrir la manera en que su parroquia puede caminar con las madres necesitadas en su comunidad.